



Presse-Information
BMW Motorsport News
7. Dezember 2020

BMW Team Italia wird GT4-Champion – Walkenhorst Motorsport bereit für das letzte Langstreckenhighlight des Jahres.

- **Italian GT: Francesco Guerra und Simone Riccitelli sichern sich im letzten Saisonrennen den GT4-Pro-Am-Titelgewinn.**
- **Saisonfinale der Intercontinental GT Challenge in Kyalami.**
- **Walkenhorst Motorsport mit starkem Fahreraufgebot beim „Kyalami 9 Hour“.**

Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

Italian GT: GT4-Titelgewinn für BMW Team Italia.

Die großen Gewinner des Saisonfinales der Italian GT Sprint Championship in Vallelunga (ITA) heißen Francesco Guerra und Simone Riccitelli (beide ITA). Das Duo vom BMW Team Italia gewann in seinem BMW M4 GT4 das letzte Rennen der Saison und rückte dank dieses Erfolges noch auf Position eins der GT4-Pro-Am-Wertung nach vorn. Guerra und Riccitelli waren als Zweite im Gesamtklassement ins Rennen gestartet, konnten den Spieß aber im Schlussspurt noch umdrehen und den Titelgewinn bejubeln. In der GT3-Kategorie fuhren Marius Zug (GER) und Stefano Comandini (ITA) im BMW M6 GT3 im ersten der beiden Sprintrennen in Vallelunga als Dritte aufs Podium. Im zweiten Rennen wurden sie als 13. gewertet. Im GT3-Gesamtklassement belegen Zug und Comandini den sechsten Rang.

IGTC: Walkenhorst Motorsport mit starkem Aufgebot in Kyalami.

Am kommenden Samstag (12. Dezember) steht in Südafrika das letzte Langstreckenhighlight des Jahres auf dem Programm. Mit dem „Kyalami 9 Hour“ endet die Saison 2020 in der Intercontinental GT Challenge (IGTC). Dabei geht Walkenhorst Motorsport mit zwei BMW M6 GT3 und einem starken Fahreraufgebot an den Start. In der #34 wechseln sich Augusto Farfus (BRA), Nick Catsburg (NED) und Sheldon van der Linde (RSA) ab. Im BMW M6 GT3 mit der Startnummer 35



treten die BMW Werksfahrer Nick Yelloly (GBR) und Martin Tomczyk (GER) gemeinsam mit David Pittard (GBR) an. Kyalami ist nach dem „Bathurst 12 Hour“ (AUS), dem „Indianapolis 8 Hour“ und dem 24-Stunden-Rennen von Spa-Francorchamps (BEL) die vierte und finale Veranstaltung der IGTC-Saison 2020. Das Rennen startet am Samstag um 12.00 Uhr Ortszeit.

Pressekontakt.

Daniela Tadday
Media Relations Manager BMW Motorsport
Tel.: +49 (0)151 – 601 24 545
E-Mail: daniela.tadday@bmw.de

Matthias Schepke
Pressesprecher BMW Motorsport
Tel.: +49 (0)151 – 601 90 450
E-Mail: matthias.schepke@bmw.de

Benjamin Titz
Leitung BMW Group Design-, Innovations- & Motorsportkommunikation
Tel.: +49 (0)179 – 743 80 88
E-Mail: benjamin.titz@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorsport.com
Facebook: www.facebook.com/bmwmotorsport
Instagram: www.instagram.com/bmwmotorsport
YouTube: www.youtube.com/bmwmotorsport
Twitter: www.twitter.com/bmwmotorsport
Twitch: www.twitch.tv/bmwmotorsport